

# NYARIOS

## Cooling System, Kapolres Ciamis Buka Forum Diskusi di Banjarsari

Ciamis - [CIAMIS.NYARIOS.COM](http://CIAMIS.NYARIOS.COM)

Oct 4, 2024 - 19:47



Cooling System, Kapolres Ciamis Buka Forum Diskusi di Banjarsari

Ciamis - Bertempat di Masjid At Taqwa, Dusun Mekarsari, Desa Cibadak, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, telah dilaksanakan kegiatan "Cooling System" oleh Kapolres Ciamis dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban

jelang Pilkada Serentak 2024. Acara ini dimulai dari pukul 12.00 WIB hingga pukul 13.00 WIB dengan dihadiri oleh sekitar 100 peserta dari berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, dan pejabat pemerintahan setempat.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., beserta jajaran Polres Ciamis, pejabat Kecamatan Banjarsari, tokoh agama, dan perwakilan masyarakat dari berbagai lapisan. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan suasana aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang.

Acara yang dimulai dengan pembukaan, dilanjutkan dengan sambutan dari Camat Banjarsari, Drs. H. Dedi Iwa Saputra, yang mengapresiasi penyelenggaraan kegiatan ini. Beliau mengucapkan terima kasih kepada DKM Masjid At Taqwa yang telah menyediakan sarana dan prasarana untuk pelaksanaan kegiatan. Selain itu, beliau mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam pemilu dengan datang ke TPS dan menyalurkan hak pilihnya secara damai dan aman.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, dalam sambutannya menyampaikan pesan penting terkait keamanan menjelang Pilkada Serentak. Beliau menekankan pentingnya menjaga situasi tetap aman dan kondusif di wilayah Banjarsari dan Banjarnayar. Kapolres juga mengapresiasi peran serta masyarakat yang aktif dalam memberikan informasi terkait keamanan, sehingga pihak kepolisian berhasil mengungkap beberapa kasus kriminal, termasuk kasus pencurian dengan kekerasan (365) yang terjadi di wilayah Banjarsari.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis juga menyoroti bahaya judi online yang semakin meresahkan masyarakat. Beliau mengingatkan bahwa judi online dapat merusak keuangan pribadi, mengurangi semangat kerja, serta mempengaruhi moral dan mentalitas seseorang. "Hanya dengan keimanan dan mentalitas yang kuat, kita bisa melawan dan berhenti dari jeratan judi online," tegas Kapolres. Jumat (4/10/2024)

Kapolres juga menyoroti dampak negatif kemajuan teknologi jika tidak diimbangi dengan pendidikan agama yang kuat. Beliau mengimbau para orang tua untuk lebih mengawasi aktivitas anak-anak mereka, terutama yang berkaitan dengan penggunaan teknologi, agar terhindar dari pergaulan bebas, narkoba, serta pelecehan seksual.

Kapolres Ciamis dalam kesempatan ini juga mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam Pilkada Serentak 2024. "Partisipasi masyarakat sangat penting dalam menentukan masa depan pembangunan di Kabupaten Ciamis," ujar Kapolres. Beliau mengimbau agar warga tidak hanya menyalurkan hak pilihnya, tetapi juga mengajak keluarga, teman, dan saudara yang berada di luar kota untuk turut serta dalam pemilihan gubernur dan bupati mendatang.

Selama berlangsungnya acara, pengamanan dilakukan oleh jajaran Polres Ciamis di bawah pimpinan Kabag Ops Polres Ciamis, Kompol Nia Kurnia, S.H., M.H. Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif hingga selesai.

Dengan adanya kegiatan Cooling System ini, diharapkan situasi di Kabupaten Ciamis tetap aman dan damai menjelang hingga pelaksanaan Pilkada 2024.

Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas serta turut serta dalam pemilu akan menjadi kunci keberhasilan pelaksanaan Pilkada yang aman, damai, dan kondusif.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar